

## 日本今昔物語

2023/06/16,7/28

従来商売固執大多数は認めがたいだろうが、2000 コロナウクライナ後世界は甘い繁栄平時終結、隠れ戦時時代<逆階級闘争世界>に、しかるに政治次元集団現日本人を見ると絶望的<希少派は既に見通し!>、米の隠れ対日政策結果、現日本は劣化教育社会、ダメと想う人が勝つことはない。本件は決断実行能力＝自信、自信回復薬＝意外な己のご先祖様生き様参考情報。

\* 絶望現代か最近筆者は、江戸前史を読むのが清涼剤になってしまった。過去を思うようになるは、未来絶望あらわれというキツイ指摘、だが彼ら極限生き様を学び、認識獲得は一つの強力解決薬を得る。

### 目次:

#### [1]: 現代日本人＝すっかりおぞましい国家になり果てた、殆ど絶望？！

現日本人劣化原因を過去に解析。過去大成功学習のみ、挑戦&失敗経験を無視した結果、権威追従の”自信喪失人を多産”、結果、力ある人間を頼り、足手まとい弱者を足蹴にするようになる。

ビッグモーター不正は日本縮図、バレなきやい、今だけ金だけ自分だけ(日刊ゲンダイ)。

<http://www.asyura2.com/23/senkyo291/msg/313.html>

腐敗と言う癌病巣が全身に転移、死に至る病の様相です

#### [2]: 戦国時代と国内統一。

通説裏側真相を探索推理、人は原点動機あってこそ行動が決まる、織田信長、徳川家康をよく探索するは現腐敗日本の世直しになるかもしれない衝撃事実！！

#### 原点戦場現実と底からの必然思想；

空軍は戦争を好み、陸軍は戦争を嫌がるという。何千何万が死傷する戦場現実に直面した将兵はそこに何を見たか、何を実体験したか？、生身に刻まれた記憶は文面では伝わらない。我々は戦国時代真相を本当は判っていない。当時人間の考え、追及した事と今のなまくら日本人とは大きく違うだろう。

\* 戦場が生んだ人類史断トツのギリシヤ人哲学者ソクラテス、他方で身体後遺症、精神障害後遺症も、

\* 筆者も大学紛争ミニ疑似戦場の集団乱闘を体験、一言で狂乱化集団、後始末はケガ人と半年大学封鎖。

#### [3]: 江戸時代人の知られざる創造性？！

組織上層利益のみ、全体益のいずれを目指すかで基本方針が違う。少数後者の良き実例が以下、外国干渉皆無の時代日本には相応に自主創造にたけていた時代があった。

先代の教育を知ってここまで人能力と時代結果を生むのかを今更ながら思い知らされた。

## [1]:現代日本人=すっかりおぞましい国家になり果てた、殆ど絶望？！

現日本人劣化原因を過去に解析。過去大成功学習のみ、挑戦&失敗経験を無視した結果、権威追従の”自信喪失人を多産”、結果、力ある人間を頼り、足手まとい弱者を足蹴にするようになる。

弱悪化教育\_反教育

<http://777true.net/The-Wicked-Education.pdf>

(1)米国人(日本人以外)は権力行使者を常時警戒、上司に卑屈なゴマスリは無能、毛嫌される  
アメリカ人のほぼ3分の2はメディアを「真に国民の敵」と見なしている。

新しい投票結果 | ゼロヘッジ

米国の人気コメンテーター・タッカー・カールソンの新番組の再生回数が1億回を記録！:

日本国民も、米国民に倣って、ディープステート(DS)の闇に気付くべき！

☞ディープステート=ケネディ暗殺後台頭の第二地下政府 CIA 軍産複合体政治=ナチス再生米国..

国家国民は優生貴族の搾取奴隷、敵を設定しての永久覇権闘争路線<常時戦時商売米国>

(2)日本人は権力行使者に抱き着き、上司に卑屈な無能ゴマスリ<ねじれ反動で弱者いじめ>。

隷米売国奴の集団・自民党の政治家は、岸田総理を筆頭に、宗主国のアメリカ様からは、内心、軽蔑されていると知れ！

米国シンクタンクに在籍したことがある筆者の経験からも、米国人は卑屈なゴマスリを毛嫌いする、

国民から大顰蹙(ひんしゆく)を買っている河野太郎氏を守っているのは、自民党ではなく、宗主国・アメリカ様か

今の自民党は、自由民主主義政党などではまったくくない！:その本性は隷米売国政党と、みんな気付くべき！

日本人には余りにも恥辱的なのでどうしてもこの問題を隠したがるが直視せねばならない。

マッカーサー「日本人は12歳」

<https://ameblo.jp/kimokenblog/entry-11868057812.html>

だが元帥は『日本人は他のすべての東洋人と同じように、勝者にならへつらい、敗者を軽視する傾向がある』と冷たく観察していた。

\*アヘン戦争の経験のある中国人、今日の彼らの行動を見てもこれは違うだろう、朝鮮半島と日本である。

北朝鮮は国民の餓死を無視、米軍需産業の実質セルスマンに徹する超恐怖政治国家。金正恩周辺はへつらいで固まり、韓国は現日本が在日独裁悪政支配を知ってか知らずか逆さの日本侮蔑ばかり。

占領軍傀儡の戦後一党独裁自民独裁政権は民衆を敵にしない為に一途無能化工作。人格侮蔑蔑視が隠されてる。筆頭が日米双方批准の国際法違反の日米”地位”協定。**ズバリ地位！**。その象徴が**傲慢米軍幹部と卑しい日本官僚頂点**の赤坂会合=日本政治実体がここで決定。

## じつは「日本」は「完全な属国」だった…日本が米国と交わした「ヤバすぎる3つの密約」

<https://gendai.media/articles/-/105793>

世界中には敗戦国は多い。だが現日本ほど米と屈辱従属関係を結んでいる国はどこにもない。  
なぜアメリカ軍は「日本人」だけ軽視するのか…その「衝撃的な理由」

<https://gendai.media/articles/-/105795>

戦後現日本政治行政実態は米占領軍指令で日本官僚が動作するという驚愕の事実、  
国政のみならず地域行政まで歴史的空間全日本的空間で広くに及んでいる、  
上記の”現代の論調”に官僚が法を盾に米軍横暴を認可してるの筋立てだが、  
**より上位の国連国際法で国内行政への他国干渉は禁じられてる！！！！。**

すなわち日米地位協定は法ではなく、**無法放置が実態！！！！**、

官僚-政治家や法曹関係者ともあろうものがこれを無視するとは国家背任の重罪に相当する。

官僚等の根強い悪本能=既成事実踏襲の悪癖= **無能で真面目の典型例<[4]:(4)>**、

\*ブスも美人も3か月すれば慣れてしまうという話を聞いた。白人くたぶん誰も>にはどうしても第一  
印象見かけによる差別観があるが、それでも彼らは長い付き合いとなれば解消、最終的に  
見えない論理本質的な”人格性”に由来する差別の有無だけがはっきりしてくる。

(3) **無能=だまされ日本！！！！**。

島国伝統で無暗に人を疑わないは本来は大美点なのだが、**戦争海賊商売** は別物、

東芝を沈めた原発事業「大誤算」の責任

米子会社破産なら損失1兆円 PRESIDENT 2017年4月17日号

<https://president.jp/articles/-/21710?page=1>

これは経営能力もないのにキャッシュだけは持っている日本企業が陥りやすい**世界化の罠の  
典型的なパターン**である。

\*実業界で電子技術者経験、東芝は製品応用情報サービスで好評だったのですが、他方で当時は流出優秀技術  
者も多く？、大企業老舗に多い経営的に古い官僚型が想像された。当時筆者は米企業入社時、毎月経営数字を  
社長が社員全員に報告してた、多少傾くと即座に売上対応非情策が打たれた。

**黒田バズカが歴史的惨敗、累積債務危機招来(750→1200兆円！！！！)。**

異常金融大緩和策狙いは物価上昇=実質金利低下で**巨大国債借金緩和**が狙いだったが、  
事態は超逆さまに推移！！！！、金利微小増でも返済破綻危機、もはや出口なしと言われる

(a) **返済能力世界最低を意味する**

世界の政府総債務残高(対GDP比)ランキング 2023/04/12

[https://ecodb.net/ranking/imf\\_ggxwdg\\_ngdp.html](https://ecodb.net/ranking/imf_ggxwdg_ngdp.html)

順位 名称 単位% 前年比

1位 日本 261.29 -

2位 ギリシャ 177.43 +1

3位 エリトリア 163.77 +2

(b)金利を上げれば債務返済破綻、金利最低固定ではインフレ破綻！！。

「日銀総裁をだれが何をやっても日本円は紙くずに」「地獄は本当に待っていないのか？」

「日銀総裁・副総裁の国会同意は必要か？」他 2023年02月25日

<https://www.fujimaki-japan.com/takeshi/12821>

<https://president.jp/articles/-/66766>

(c)巨大商取引関与のプロエコノミストに貧乏皆無の誇り高き人々！！、で実力??

筆者はⅠ素粒子論とⅡ経済理論では非常に手を焼いた誇り高き人々！！、で実力??

Ⅰ素粒子論;以下の3個質問の是非を取ると素粒子論完成が判る<米国の実験装置 SSC=12000 億円>

$\alpha$  : 素粒子論は物理学理論であり、作用関数なる物が決定すると全情報はそこに全部内蔵(仏19世紀).

$\beta$  : 重力と加速度場のEinstein等価原理に従うと重力場はゲージ場が証明される(内山1956,鈴木1993)

$\gamma$  : 一般ゲージ場が素粒子論になる為の量子化原理(Faddeev-Popov1967)で作用関数が一意完成.

出来上がった理論は宇宙創始と物質進化、素粒子質量公式、巨視的万有引力等の現実を記述しました、素粒子完成1995にも関わらず2023 巨額公金不正研究が継続、政府文部省にに告発中だが返事がない。

**Ⅱ経済理論:経済実態は全帳簿に書かれてる、全取引を帳簿変数表現すると経済回路網力学**

経済人為関与はサイフ采配の支出分配率、商品設計の価格(金利)と供給量、マネゲ-ムと実態経済は別物、

$\alpha$  : 市場定理:  $P_k N_k = \omega_k I$ , 商品k 価格×k 供給量=k 売上市場規模=k 支出分配率×総国民可処分所得

$\beta$  : 会計定理: 経済主体kの年間増(余剰累積-債務累積)={全取引先jからの売上}-[全取引先jへの支出].

$\gamma$  : 金融0サム定理: 債務総額=債権総額.

<http://www.777true.net/Quick-Guide-to-Economy-Network-Dynamics.pdf>

黒田氏一派は日銀の2個操作={金利と供給量}の前者を破壊した事が判明, 物価は $\alpha$

資金膨張させても采配 $\omega_k$ が株式市場のみならば株価だけが上がる、他の一般物価上昇保証はない。

コロナ&ウクライナショックは商品供給量減 $N_k$ を襲い、確かに大物価上昇を招いた。

\*本理論は金に困って著作権売買として1998成立、今政府に売込中だが返事がない。

筆者はコロナ勃発当初から人為生物兵器説、ワクチンもおなじ嫌疑を訴えたはずですが

コロナワクチンの最大の問題点がようやくわかってきた、2023年1月4日

<https://indeep.jp/under-immunosuppression-society/>

日本はついにブースター接種率で世界一という記録を更新し続けている(現在、約131%)ということになっています、その後に登場したコロナワクチンには、「非常に多岐にわたる免疫抑制作用がある」ことが日に日にわかってきたわけです。

「6回目ぐらいで全部死んでしまう」: 村上康文 東京理科大学名誉教授の言葉から見えるブースターによる、すぐそこにある終末 In Deep 2021年12月29日

<https://indeep.jp/all-die-in-about-the-6th-time/>

今後どうするかですが、まずは被害者は大同団結で責任追及補償請求しかない。

## [2]:戦国時代と国内統一。

通説裏側真相を探索推理、人は**原点動機**あってこそ行動が決まる、織田信長、徳川家康をよく探索するは現腐敗日本の世直しになるかもしれない衝撃事実！！

### 原点戦場現実と底からの必然思想；

空軍は戦争を好み、陸軍は戦争を嫌がるという。何千何万が死傷する戦場現実<sup>1</sup>に直面した将兵はそこに何を見たか、何を体験したか？、生身に刻まれた記憶は文面では伝わらない。我々は戦国時代真相を本当は判っていない。当時人間の考え、追及した事と今のなまくら日本人とは大きく違っただろう。

\*戦場が生んだ人類史断トツのギリシヤ人哲学者ソクラテス、他方で身体後遺症、精神障害後遺症も、

\*筆者も大学紛争ミニ疑似戦場の集団乱闘を体験、一言で狂乱化集団、後始末はケガ人と半年大学封鎖。

### 戦国時代要約:<史実詳細は筆者には無理、自選論文総合結果の論理追及>

(1)死隣り合わせ極限環境時での**生き方目的**=思想宗教(哲学)<武将旗印は核心理念！>。

(a):無神論利己主義で金品崇拜現代人が無視軽視する事<sup>1</sup>の真逆 ⇒ 当時の**隠れ勝利設計基礎**(1)。

\***信長の天下布武と家康の欣求浄土**は一致！！。信長家康連合軍で宿敵武田滅亡後の両者関係....

(b):己が強く居られるは**大儀道徳必須**、不儀は卑小化⇒**強靱化背景の道徳信条**！

i **激しい怒りがなければ敵を倒せない.....孫氏.....**(謙信も信長も不儀には怒った)。

ii **何人も本意から悪人たるものなし.....ソクラテス**

iii **人間五十年、化天のうちを比ぶれば、夢幻の如くなり.....**信長愛唱歌、戦場人生達観者。**弱小国から立身**、始めは己生き残り追及、その過程で己以外に天下統一不可能を自覚？<天才藤井**聡太**愛知県>、当時慣習を退け、現代的合理主義追及、臣下には信賞必罰、**他方で身分無視<vs 世襲貴族>で人材交流**。本質的に**敵性の明智光秀<旧体制足利義明の元家臣>**も重要臣下に採用、**勝者に敵多しも自覚**。

→**本能寺の変**クデータ、信長理想の安土も破壊！！

<https://president.jp/articles/-/71988>

**善行は悪行と同じように、人の憎悪を招くものである。.....N.マキャベリ**

(c):**当時の知識階級<死後管理人>**=寺社仏閣僧侶が隠れて歴史を指導してきた？！。

i 傑出勝率武将謙信の師匠=**天室光育**(曹洞宗)、**献心代償と軍神毘沙門天**、超常勝利、NHKドラマにできない

ii 家康欣求浄土の師匠=**登誉天室**(浄土宗)、敗北と臣下支援から学ぶ謙虚さ、宿敵武田勝頼の首にも礼儀、

<https://blog.kojodan.jp/entry/2019/09/18/103337>

強力同盟者信長支援勝利後での破格礼答→信長前での家康自らの天下布武歌詞の演舞、後日の信長返礼、

→有能剛腕傑出の己、己とは真逆の家康に何を見たか？、軍事才能は程ほど、人格温和政策でまとめ役！。

iii 信長**天下布武**の師匠=**沢彦(澤彦)宗恩**(臨濟宗妙心寺派)。

信長究極目的の**天下布武**は最終的に臣下家康で260年平和と粗末な経済安定長きにて**欣求浄土実現**！

**安土城下町建設**こそは信長究極目的の基本モデル実現<天下布武>、本能寺の変と同時に破壊された。

<https://www.koyano-cpa.gr.jp/archives/13483>

{①武力行使を禁じ②戦いをやめ③大国を保全し④功績をなしとげる⑤人民の生活を安定させ⑥大衆を仲良くさせ⑦経済を繁栄させる}=平和安定**人民商売繁盛**！！

(d)武士道規範。

(2)戦闘技術政策<engineer>と軍資金経済政策<economist>。

(a); 群有割拠の生存競争戦国時代の必然要件＝軍事 engineer&economist 能力

(b); 諜報探索と心理戦.....孫氏の兵法.

(c); 製鉄加工技術と銃生産、金山銀山開発、樂市樂座制度、度量衡統一と太閤検地。

(3)人事管理＝思想と技術.

指導者の部下能力選別人事と人心管理が勝敗を決して、優れた武将は徹底した人事管理卓越、命がけで他人(同盟と敵対、臣下と人民)の心情と能力が良くわかる優れ人だった。

### [3]: 江戸時代人の知られざる創造性？！

組織上層利益のみ、全体益いずれを目指すかで基本方針が違う。少数後者の良き実例が以下、外国干渉皆無の時代日本には相応に自主創造にたけていた時代があった。

#### (1) 乱世と実力一途策.

**有能なヤツ大歓迎！“ベンチャー・スピリット”の塊な信長は、  
戦国時代のイーロン・マスク!?「コテンラジオ」ヤンヤンが語り尽くす**

<https://moviewalker.jp/news/article/1121195/p2/>

なかでも信長は主君として、実カベースの人材採用と評価をかなりの程度までやり切った人ですね。そんな武将は信長以外にはいなかったと言われています

**『米軍式 人を動かすマネジメント』解説全文 アジャイル・デザイン試論**

[https://www.yasuhiro-tanaka.com/activity/images/32085\\_kaisetuzennbunn.pdf](https://www.yasuhiro-tanaka.com/activity/images/32085_kaisetuzennbunn.pdf)

#### (2) 国内波乱時代に世界視野の日本人.

**なぜオランダだけ？徳川家康の対ヨーロッパ政策と鎖国のなりたち【ゆっくり解説】**

<https://www.youtube.com/watch?v=9L6xCQ7GCD4>

読者評価:この時代には日本は世界を視野に入れながら国の運営をしていたのが良く伝わりました。やはり徳川家だったから長期間にわたって国が維持できたんでしょう。しかしどれだけの調査をしたらこれだけの動画が作れるのか感嘆します。あんまり知られてないけど実は江戸幕府って末期でもアメリカの南北戦争とかペリーの来日時期を事前に良く調べててしっかり情報収集して外交に挑んでたとか。

**大航海時代と日本人 戦国の世に海を渡った日本人たち【ゆっくり歴史解説】**

<https://www.youtube.com/watch?v=Q9IQemFuCl0>

戦国時代に商売が重たが各種理由で外出、東南アジア、マカオ、フィリピンで中継貿易日本人町があり大量銃火器(世界の火縄銃の三分の一ぐらいは日本に)を保有した軍事大国だった

**【ゆっくり解説】逆視点の世界史 第16回 オランダから見た江戸時代**

<https://www.youtube.com/watch?v=ff0JE3ctM8g>

@sayurishinano2370 読者評価:

日本との交易を独占するまで、オランダにはヨーロッパ以外にもライバルがいて結構苦労していることがよく分かった。江戸幕府も家光の時代までは国内勢力の監視が重要だったはずなのに、国外勢力の見極めや安全確保など、怠りなくやってお見事。

#### (3) 海面下国土建設のオランダ苦労人、当時の日本人も同様精神だった！

**伊奈忠次 関東の水を治めて 泰平の世を築く**

<https://www.youtube.com/watch?v=R6jRNDkUqec>

土地は神が作った、だがオランダはオランダ人が作った。洪水頻発の沼地江戸も大土木事業で今日の基礎を作った。一見絶望的土地なので家康の江戸移転命、土木事業で改変可能との当初決断には驚愕！！

## **【ゆっくり解説】江戸に存在した世界最高の水道網【玉川上水】**

<https://www.youtube.com/watch?v=kom5HVumLK8>

玉川上水は幕府が川越藩に命じ工事は玉川兄弟。当初、福生から掘り始めて2回失敗しています。そこで川越藩の家老が出てきて羽村から掘るように命じ、うまくいくようになりました。

## **(4) 武断政治から文治政治への大変革<現世界の top task!!>**

歴史結果として江戸幕府(1603~1868)は最長の平和時代を達成。その動機と方法の詳細??、

\*筆者は歴史専門には程遠く、詳細は判りませんが、納得の論理一貫性を、だが結果はどうか？。

### **家康の切腹を止めた「厭離穢土欣求浄土」の裏側**

### **戦国の世の旗印は優れた人心掌握ツールだった**

<https://toyokeizai.net/articles/-/646957>

混沌時代に統一力(軍事技術力-資金力)一つ集中が将軍信長、秀吉は技術将校、

家康は最終的な人事管理将校。.....

### **家康が何度も伝えた「部下は宝だ」のメッセージとそれを生んだ「痛すぎる失敗」とは …超有能だった「徳川四天王」が内輪揉めもせず協力を続けた理由**

<https://gendai.media/articles/-/110956>

家康は、信長と違って決してカリスマのワンマン経営者ではなかった。諫言を受け入れる心や周囲への気配りを忘れず、強い忠誠心を持った優秀な家臣とともに成長する、チームビルディングの雄でした

### **文治主義の名君主徳川綱吉を犬公方と見下す現代日本人の逆さま(筆者作 2009/6/6)**

<http://777true.net/AGAPE-Tunayoshi.pdf>

### **武断統治から文治統治へ、**

徳川綱吉は篤学の人物。幼い頃から桂昌院<生類憐れみの令>に学問を勧められ、その教えを守り、将軍になってからは諸大名に経書の講義をするまでになります。徳川幕府は朱子学を推奨、代表的書物「四書五経」が注目。中でも『論語』は重要書物、学問への入り口として普及していく。

### **江戸時代、『論語』は必要な教養だった<文治統治普及の最終到達点>**

<https://www.kokugakuin.ac.jp/article/242129>

『論語』の広がりとともに、内容を分かりやすく解説した数多くの「訓蒙書」が登場、出版された『論語』の訓蒙書は100種類を超える。非常に広く流通していたことがわかる(青木准教授)

### **洪沢栄一が若者に伝えた『論語』の道德観とは ゼロから学んでおきたい「日本人と『論語』」③**

<https://www.kokugakuin.ac.jp/article/205607>

彼は若かりし頃に武断行動もしてるが、戦時国債問題では瀕死病に落ちてる。

幕末最強・庄内藩士の強さを支えた「驚きの教育システム」学校がそこまで自由でいいんですか？

<https://gendai.media/articles/-/55463>

勉学の強要に反対し、「個人によって教育の方法は違うのだから、なんとなく藩校にやって来た学生たちが、自分でも気づかないうちに学業が進んでいる、そうした状況をつくるよう教師は心がけせよ」と命じたのである。...人を用いるコツは、その長所だけ取り上げ、短所は気にしないことだ。.....単なる指示待ちではなく、各藩士たちが己の判断によって柔軟に戦えたことが強さの秘密だったと思うのである。山形からは名君上杉鷹山、異才法華経徒の軍人石原莞爾を輩出してる

鷹山は決意を表す誓詞を春日神社、白子神社に奉納しています。

<https://yonezawa-kankou-navi.com/person/yozan.html>

民の父母の心構えを第一とすること

学問・武術を怠らないこと

質素・儉約を忘れぬこと

賞罰は正しく行うこと

徳川四天王の最長老＝酒井忠次が上記庄内藩の祖、ちなみに静岡南部は発明にとんだ地と言われる、明治近代化に働いた渋沢栄一は徳川慶喜が起用、彼の葬儀には大勢一般市民が沿道に並んだ。徳川 260 年の生き方として民衆を敵にしない、味方に留める策が常時念頭にあったのだろう。1987 年を頂点に日本半導体産業は 36 年も長きに一途凋落、簡単に持ち上がらないだろう。

\*ブスも美人も3か月すれば慣れてしまうという話を聞いた。白人<たぶん誰も>にはどうしても第一印象見かけによる差別観があるが、それでも彼らは長い付き合いとなれば解消、見えない論理本質的な”人格性”に由来する差別の有無だけがはっきりしてくる。

## 付録1:黒魔術 vs 白魔術

心身成長に同期した教育が決定的支配的効果があるようだ、天才は子供、生涯成長停止がない、成人後も**人生学習姿勢(三方ヶ原敗戦の徳川家康)**が天分を超える。初期の織田信長はどうしても謙信には勝てず、その謎解きをした。しかるに信玄は信長征伐直前に急死、現代の歴史につながる大分岐点？！。

*上杉謙信は生涯無敗の戦の天才だったのはなぜなのか。軍神の戦術と戦略のなぞ*

<https://semi-retire-chihuahua.com/%E4%B8%8A%E6%9D%89%E8%AC%99%E4%BF%A1%E3%81%AF%E7%94%9F%E6%B6%AF%E7%84%A1%E6%95%97%E3%81%AE%E6%88%A6%E3%81%AE%E5%A4%A9%E6%89%8D%E3%81%A0%E3%81%A3%E3%81%9F%E3%81%AE%E3%81%AF%E3%81%AA%E3%81%9C%E3%81%AA>

*上杉謙信「最強・無敗の毘沙門天の化身は正義のためにのみ ...*

<https://busho.fun/person/kenshin-uesugi>

*天室光育(謙信の幼少教官僧)*

<http://kenshin.sengoku-jidai.com/jinbutu-culture2.html>

*曹洞宗*

<https://www.sotozen-net.or.jp/soto/summary>

*「正法眼蔵」神通(じんづう) - 曹洞宗 正伝の仏法*

<https://sotoshu.com/jindu/>

*かくのごとくなる神通は、仏家の茶飯なり、諸仏いまに懈倦せざるなり。これに六神通あり、一神通あり。無神通あり、最上通あり。*

*片目を差し出して泉の水を飲みます。瞬間、オーデインの頭は膨大な知識で満たされ。*

<https://shosetsu-maru.com/essay/norse-mythology>

*トネリコの木に首を吊り、自分の脇腹を槍で突き刺すことで自分を死地に追い込み、冥界からルーン(魔力を秘めた文字)を持ち帰っす*

[https://www.4gamer.net/weekly/sandm/011/sandm\\_011.shtml](https://www.4gamer.net/weekly/sandm/011/sandm_011.shtml)

*天界通には献身必須、上記は西欧根底ある北歐ゲルマン神話、ゲーテのファウスト博士も研究最後に黒魔術、だが博士事業は人類愛白魔術、悪魔メフィストの手を逃れ最終救済天国に向かう。*

*ヒトラー vs ルドルフ・シュタイナー<黒魔術 vs 白魔術>*

[https://inri.client.jp/hexagon/floorB1F\\_hss/b1fha801.html](https://inri.client.jp/hexagon/floorB1F_hss/b1fha801.html)

*「<光の霊たち>は今、人間にインスピレーションを与え、自由の観念と感性を、自由への衝動を発達させようとしている。それに対して<闇の霊たち>は人種的、民族的な関連、血に根ざした古い衝動を現代に甦らせようとしている。人種、民族、血統の理想をはびこらせることほど、人類を退廃へ導くものはありません」*

*ナチスは兵器開発と同時に隠れて黒魔術に専心、チベット仏教(~曹洞宗?)ともつながった。真相を知られては困る一般市民には魔術などと言えば学校科学教育で筆頭に否定される存在だが我が身保身の為には何でもする頂点支配階級の最大の秘密がここにある<日本も同様！.....日月神示>。*

*ルドルフ・シュタイナーの早死にも現代の歴史につながる大分岐点？！。*

*\* チベット仏教一部には正義真実慈愛だけが「なんでもありとする仏教」ではあるまいとして、徹底墮落を追求教義とした派がある。世間から隔離で社会性を忘れ個人成仏だけ追及するとオームになる。*